
修学旅行を終えて 
 ４月２４日（火）から２６日（木）の３日間、修学旅行                         

に行ってきました。今年は伊勢市の９校がほぼ同じ日程で             

出発し、各所で市内の中学生に出会いました。                        

初日、宇治山田駅で出発式を行い、電車を乗り継ぎ、東京 

に着きました。人や車の多さと、建物の大きさに驚きながら国会議事堂に到着しまし

た。当初は衆議院を見学する予定でしたが、議事堂内で多くの会

議が開かれており、急遽参議院を見学しました。さすがにテレビ

で中継する議場を目の当たりにし、子どもたちも少し緊張した様

子でした。日本の政治の中心、国会を後にし、ディズニーランド

に向かいました。到着する頃に雨が少し降り始めました。園内は  

この時期にしては人が少ない様でした。それぞれグループで立てた計画に沿って、い  

くつかのアトラクションやパレードを満喫しまた。まさに夢の国であっという間に楽  

しい時間が過ぎたようでした。ただ、途中雨が降り、体調を崩さないか心配しました 

が、子どもたちにとって一番の楽しみでしたので、みな元気にホテルに帰ることがで  

きました。 

２日目は、東京スカイツリーを見学し、コース別活動を行いました。あいにくスカ

イツリーは雨雲の中で、遠くの景色を見ることはできませんでしたが、雲が切れるた

びに足元の景色が見え、高さを感じました。少しでしたが雲の中の、空の旅を体験し

ました。その後Ａコース：ＡＮＡメンテナンスセンター・日本科学未来館、Ｂコース：

東京証券取引所・警視庁、Ｃコース：地震の科学館・水の科学館、Ｄコース：ＪＩＣ

Ａ・ガスの科学館を見学し、各コースがお台場に集合して箱根に向かいました。  

          

夕食後にはホテル近くの施設をお借りして、みんなでレクレーションを行いました。 

最終日は、大涌谷を見学し、ロープウェイ、芦ノ湖海賊船に乗り箱根町に到着しま

した。大涌谷では硫黄のにおいに悩まされた子どももいましたが、一時雲が晴れ、日

本一の富士山を拝む事ができました。また、おいしそうに  

黒たまごをほおばる子どもたちもいました。          

その後、箱根町で江戸時代の東海道の難所、箱根の関所跡 

を見学し、みんなで昼食をとり、一路バスで伊勢に向かいま 

した。 
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生徒のみなさんは、この修学旅行で様々な活動を通し、いろんな場面で多くの体験

をしました。結団式でも出発式でも私からお話した「時間を守る」「先生の話は必ず

きく」「思いやりの心を持つ」これらのことはできたでしょうか。各個人、学年集団、

それぞれに良いところと課題があったと思います。ぜひその反省を今後の学校生活に

生かしてほしいと思います。そして３日間一緒に過ごした仲間と、楽しい思い出を大

切にしてください。  

 大きな事故やトラブルもなく、安全に楽しむことができた修学旅行は大変良かった

と思います。保護者、ご家族の皆様には、集合、解散場所への送迎をはじめ、様々な

ご協力をいただき、本当にありがとうございました。  

 

１，２年生は名古屋市に校外学習 （４月２４日） 

 出発時は雨も降っていませんでしたが、バスで名古屋につく頃には雨が降っていま

した。しかし、今回の校外学習は１，２年とも屋内の見学、活動でしたので、大きな

支障はなく、元気に新しい友だちとの学習の場になりました。 

《２年生：名古屋市科学館》 

 「名古屋市科学館」に行きました。この施設はさまざまな 

科学の現象を体感することで、より楽しく知る事ができるよ  

うになっています。今回は世界最大の 35ｍドームのプラネタ  

リウムを体験しました。また他にも竜巻ラボ、極寒ラボ、放  

電ラボなども体験、見学しました。少しだけですが科学が身 

近になったような気がした 1 日でした。 

《１年生：トヨタ産業技術記念館》 

         「トヨタ産業技術記念館」に行きました。この施設は日本の近代

産業を支えてきた、織機と自動車産業の歴史が展示されています。 

         館内は繊維機械館と自動車館に分かれており、今回は班ごとにク

イズラリーに答えながら見学しました。  

また大変広い施設でしたので、一生懸命  

メモを取っているうちに、後半は見学する  

にも疲れている子どもたちもいました。でも行き帰りのバスの  

中や見学地で新しい友だちと過ごした楽しい１日でした。 

 

～  保護者のみなさまへ ～ 
 日頃は港中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。  

先日は平成 30 年度のＰＴＡ総会を行いました。夜間にも関わらず出席いただいた

会員のみなさま、ありがとうございました。総会が無事成立し、全ての議事が承認さ

れました。引き続き今年度のＰＴＡ活動にご理解、ご協力をお願いいたします。  

 年度当初に平成 30 年度の年間行事予定をお配りしました。その中で変更がありま

すのでお伝えいたします。よろしくお願いいたします。  

 ２年生修学旅行･進路説明会  １月３０日（水）→  １月２９日（火）に変更 


